
 

 
 

 

Klub der NEOS Bezirksrät_innen 

in der Bezirksvertretung Leopoldstadt 

 

 

 

Sehr geehrter Herr Bezirksvorsteher Alexander Nikolai! 

 

 

Die unterfertigten Mitglieder der Bezirksvertretung Leopoldstadt stellen daher zur Sitzung der 
Bezirksvertretung am 14.12.2021 gemäß §23 Abs. 1 GO-BV folgende 

 

Anfrage 

betreffend gelbe Tonnen in der Leopoldstadt 

 

In der von der Europäischen Union vorgegebenen Zielsetzung zu Sammelquoten für 
Verpackungsmaterialien liegt das Ziel für die Sammelquote für Plastikverpackungen bei 55% 
bis 2030. In Österreich liegt die Quote 2021 erst bei 25%. Um in Erfahrung zu bringen, wie die 
Leopoldstadt zu diesem Ziel beiträgt, ersuchen wir Sie um die Beantwortung folgender 
Fragen: 

1. Wie hoch ist die Sammelquote für Plastikverpackungen in der Leopoldstadt? 

2. Wie viele gelbe Tonnen sind in der Leopoldstadt aufgestellt? 

3. Wie viele Wertstoffinseln in der Leopoldstadt beinhalten mindestens eine gelbe Tonne? 

a. An welchen Standorten befinden sich die besagten Wertstoffinseln? 

b. Wie viele Tonnen sind auf Wertstoffinseln aufgestellt? 

4. Gibt es auch gelbe Tonnen, die in privaten Wohngebäuden aufgestellt sind? 

a. Wenn ja, wie viele gibt es? 

5. Gibt es auch gelbe Tonnen, die im gewerblichen Bereich (Supermärkte, Gastronomie, 
Einzelhandel, Hotels, etc.) aufgestellt sind? 

a. Wenn ja, wie viele gibt es? 

6. Wurde bereits in der Vergangenheit seitens der Bezirksvorstehung Leopoldstadt geprüft, 
ob die Aufstellung gelber Tonnen in privaten oder gewerblichen Bereichen möglich ist? 

 

 

 

 

Wien, am 06.12.2021 


